



SALINAS PLIEGO PERVIERTE USO DE CONCESIÓN, ADVIERTE AMLO

FRANCISCO MENDOZA NAVA

Responde el presidente al dueño del endeudado Grupo Elektra quien lo calificó de "gobiernícola mentiroso"

Acusa al empresario de emprender una "campana vulgar" contra sus colaboradores por el "adeudo fiscal"

Atacan en medios por campo de golf, millones en Afores y deuda al SAT, apunta. **Pág. 4**

Acusa AMLO a Salinas Pliego de dar mal uso a medios concesionados

EL MANDATARIO ADVIERTE que el empresario utiliza los canales de televisión concesionados para sus intereses personales

FRANCISCO MENDOZA NAVA

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) afirmó que el empresario Ricardo Salinas Pliego está usando un medio de comunicación concesionado para defender intereses particulares. Esto como respuesta al presidente de Grupo Salinas, quien casi 24 horas antes ocupó sus redes sociales para llamarlo "gobiernícola mentiroso".



En conferencia de prensa, AMLO declaró que Ricardo Salinas Pliego está aprovechando un medio de comunicación concesionado para defender intereses propios. Asimismo, lo acusó de emprender una “campana vulgar” contra algunos de sus colaboradores como Jesús Ramírez Cuevas, coordinador general de Comunicación Social y

Vocero del Gobierno de la República, a quien el magnate llama “baña gatos”.

López Obrador destacó que periodistas cercanos al dueño de TV Azteca, como Sergio Sarmiento, Manuel López San Martín y Javier Alatorre, empezaron una campana en contra del gobierno justo a partir de diferencias en temas fiscales, de propiedad del campo de golf y ahora con las Afores. Este sostuvo que él no se estará peleando con nadie porque no tiene enemigos, sino únicamente adversarios y ni él ni el empresario cambiaran de modo de parecer ante estos temas pese a discutirlos.

“Lo que queda es el respeto, yo soy muy feliz como soy. Es interesante cómo a él le gustan los yates, a mí me daría pena vergüenza subirme a uno de esos en un país con tanta pobreza. Yo soy feliz con otras cosas: leyendo un libro, comiendo frijol con chicharrón, un tlacoyo, bañándome en una cascada, recorriendo pueblos, abrazando a la gente”, pronunció el mandatario nacional.

AMLO comentó que las declaraciones de Ricardo Salinas Pliego y sus periodistas iniciaron a raíz de las

diferencias por una cuestión fiscal al quererle cobrar 22 mil millones de pesos (mdp) de impuestos por su tienda Elektra. Al respecto, indicó que este asegura que esa es una deuda impuesta desde sexenios anteriores, pero el Servicio de Administración Tributaria (SAT) insiste en que el cobro es legal.

López Obrador indicó que otro tema que ha incomodado a Salinas Pliego es la recuperación del terreno donde tenía su campo de golf en Huatulco, Oaxaca. Al respecto, señaló que, debido al final de la concesión del sitio, se le ofreció a Grupo Salinas comprarlo pero rechazó la oferta; en tanto, habría pedido a un exfuncionario de Fonatur firmar un documento sin validez para ampliarle el permiso para la explotación.

Finalmente, dijo que ahora periodistas cercanos al magnate le están acusando de quererse robar las Afores. Sin embargo, argumentó que eso es porque con el Fondo de Pensiones para el Bienestar se establece más claramente que las cuentas no reclamadas deben pasar al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), algo que no ha hecho Afore Azteca pese a que desde 2020 está en la ley, quedándose con mil 847 mdp. ●